

## Kegiatan Ketatalaksanaan Binter Semester II TA 2021 Koramil 0831/06 Kenjeran

KODIM SURABAYA TIMUR - SURABAYA.JIS.CO.ID

Nov 24, 2021 - 17:38



SURABAYA - Koramil 0831/06 Kenjeran menyelenggarakan kegiatan Ketatalaksanaan Binter Semester II TA. 2021. Yang Dilaksanakanya di makoramil yang diikuti seluruh Babinsa.

Sebelum memberikan materi Danramil 06/Kenjeran. Mayor Inf Harianto

menyampaikan beberapa arahan tentang pentingnya sosialisasi ini kepada para peserta agar nantinya bisa lebih memahami tugas pokok dan fungsinya.

Adapun materi yang diberikan dalam kegiatan ini di antaranya Pengumpulan Data Teritorial GEO, DEMO DAN KOMSOS, Analisa Kejadian, Penyusunan Rencana Kegiatan Binter, Laporan Kegiatan Binter serta pentingnya sinkronisasi dan validasi data mulai dari tingkat Kecamatan.

Kegiatan ini bertujuan untuk membentuk sikap insan Babinsa kewilayahan teritorial dengan cara memahami dan mengamalkan nilai-nilai yang terkandung di dalam sikap teritorial yang benar dalam pelaksanaan tugas selaku aparat Komando Kewilayahan serta memberikan pemahaman tentang Pengumpulan Data Teritorial, Analisa Kejadian, Penyusunan Rencana. GEO, DEMO, KOMSOS. Kegiatan Binter, Laporan Kegiatan Binter sehingga dapat diimplementasikan di lapangan," ungkap Danramil.

Dengan adanya data dari masing-masing instansi secara valid, maka akan mempermudah dalam membuat rencana kegiatan, menganalisa suatu kejadian dan mampu mengklasifikasikan wilayah masing-masing, mana yg dianggap rawan.

Dijelaskan juga oleh Danramil, kegiatan ini dilakukan guna membekali para Babinsa dan meningkatkan pengetahuan serta kemampuan personil Babinsa Koramil 06/Kenjera jajaran Kodim Tipe A 0831/Surabaya Timur dalam melaksanakan pembinaan teritorial dilapangan.

“Seorang Babinsa harus menguasai kemampuan dalam mendeteksi, mengenali, menganalisa serta mengambil tindakan terhadap perubahan dan perkembangan dinamika di wilayah guna mewujudkan kekuatan wilayah pertahanan aspek darat yang tangguh dan berjiwa kesatria” imbuhnya. (pen 31)